

もも組だより



尚徳福祉会 馬橋保育園

新年度がスタートして、早一か月がたちました。最初は泣いていた子供たちも、少しずつ慣れ笑顔で過ごせる日も増えてきました。お部屋の中で好きな玩具を見つけて遊んだり、園庭で砂遊びやお友だちと手をつないで歩いたり、5月になると暖かい日も増えてきますので、少しずつ戸外での散歩も楽しみたいと思います。

先月は、コロナウイルスの緊急事態宣言による登園自粛にご協力いただきまして、ありがとうございます。 登園自粛で会えないお友だちもいましたが、少しずつ保育園に慣れていけたらと思いますので、焦らずのんび りいきましょう。また、気温が上がってくる季節なので、水分補給はしっかりとっていきたいと思います。



今月のねらい

- 戸外活動を通して体を動かす。
- 好きな遊びを見つけて、保育者や 友だちと関わりながら遊ぶ。

★お散歩楽しいな!★

4月の2週目頃から散歩に出掛けられるようになりました。立ち乗りバギーや手つなぎ歩行で近隣のきれいな花を見ながら、消防署までの道のりを歩いています。「あ!あ!」と言って、飛行機やヘリコプターを指差して教えてくれたり、歩きながら石や葉を拾って見せてくれたりする子どももいます。

これからは少しずつ歩く機会を増やし、公園に行って体を動かして遊ぶ時間もつくっていきたいと考えています。



おねがい

- ・衣類、靴下、オムツをはじめとした保育園で 使う全ての持ち物に記名をお願いいたします。
- ・朝の支度で、衣類とオムツをセットする際に 汚れ物入れの袋を一緒にセットしてください。

よろしくお願いいたします。



5月行事

12(火)乳児計測

29(金) 避難訓練



★こいのぼり制作★

初めてのこいのぼり制作は手型のスタンプを取りました。手型を初めてとる子も多く、驚いた表情を見せる子がいたり、お友だちが、ぺったんとスタンプをする様子を見ながら自分の順番を待つ姿も見られました。

手型スタンプやシール貼りなどを、今後の活動の 中でも取り入れ、楽しみながら指先を使う機会をつ くっていきたいと考えています。



保護者会中止のおしらせ

5月12日に予定されていた保護者会ですが、 コロナウイルス感染防止の為、中止とさせて頂き ました。

入園・進級に関して分からないことがありました ら、園長・保育士迄お声掛けください。